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Dia 4 de junho de 2024 

Câmara Municipal de Atalaia – Alagoas 

Presidência do vereador Cicinho Melo 

 

Vereador Mauricio Tenório  

“Excelentíssima senhora presidente, excelentíssima senhora vereadoras aqui 

presentes, excelentíssimos seus vereadores sobre. Amigo Cícero do Parque do Futuro, 

toda a população da minha querida Atalaia, onde está sendo transmitido.  

Secretaria, anota aí, por favor, uma indicação, um requerimento para mim. Um 

requerimento ao diretor presidente Daniel Silva Pontes, presidente da Soceal, pedindo 

a ele que venha fazer mais uma ação de consulta de vista e óculos nosso município. E 

começando essa ação social que ele nos proporciona, começando por Boa Fé, depois 

Boca da Mata, Deus é Fiel, Santo Antônio e Branca de Atalaia, e depois vamos ver 

outra localidade para solicitar. Então, eu agradeço ao presidente Daniel Pontes que, 

graças a Deus, todas as solicitações que o vereador Maurício Tenório faz é atendido 

pela Soceal Maceió. Ele venha a realizar esse trabalho, trazer a visão dos atalaienses. 

Então, agradeço.  

E, voltando aqui, senhores e senhoras, estamos no mês de junho. O mês junino, um 

mês festeiro, um mês chuvoso que enquadra muita coisa. Hoje nós estamos lá em Boa 

Fé, ilhados. Há 4 anos a gente vem solicitando dessa gestão que engana, que mente, o 

pinçarramento daquela estrada. E, até hoje, os 4 anos de gestão dessa prefeita da 

enganação não foi feito. Hoje, o ensino daqueles alunos não tem qualidade, porque 

estão perdendo aula, levando falta. Tanto o pessoal de Boa Fé, como Carnaúba, como 

Chã de Jaqueta da Floresta, pois quem estão vindo da Chã de Jaqueira até a entrada da 

Sapucaia, a pé. Então, a gente tem que cobrar isso. Chegou o mês de junho, quadra 

chuvosa e até agora não tem providência nenhuma. A gente ver o município com 

várias máquinas, com várias caçamba e não está atingindo a população que precisa, 

principalmente os corredores de ônibus do nosso município.  



E voltando ao município, mês de junho, mês de Santo Antônio, São João e São Pedro. 

Mês do gestor que tem preocupação com o município, investir em festa para geração 

de emprego e renda do nosso município. Aí a gente não temos festas em Santo 

Antônio, nem São João, nem São Pedro. Essa prefeita da enganação, que mente para a 

população de Atalaia, vai fazer uma festa agora dia 6. E só. Aí não beneficia a 

população de Atalaia. É no festejo não gera renda para o município e mais uma vez a 

população de Atalaia fica aí tendo que se deslocar para outro município, para onde 

tem festa, onde tem banda, onde tem o forró, pra dançar. Então fica aqui a minha 

indignação com essa equipe e essa gestora que vem 4 anos maquiando, enganando a 

população de Atalaia.  

Atalaia tinha 47 mil habitantes, hoje tem 37 mil habitantes. Vem caindo seriamente 

porque não tem incentivo. A gente vê pelo município, um município com mais de 15 

Secretarias e só tem 3 secretários do município de Atalaia, então, quer dizer que o 

atalaiense não tem capacidade de ser secretário? Tem que vir importado uma 

secretária da Educação, de Saúde? E de Finanças? Todo esse secretário, a gente tem 

Secretaria que todos os cargos de direção são de fora. A gente tem a Guarda 

Municipal, que todo o diretor, toda a chefia são de fora, não são do atalaiense. Então, 

o Atalaia, o povo de Atalaia está sendo desprezado por essa administração. 

Administração que só sabe enganar, só sabe mentir e nada faz. A gente vê aí prédios 

que foi feito na gestão passada e foi só passado tinta agora e dizer que foi feito de 

novo. É uma falta de consideração, de respeito com a população de Atalaia, que a 

população de Atalaia sabe. 

A População da Branca sabe o que foi feito lá, agora, para enganar o atalaiense, 

principalmente da Branca de Atalaia, começou a fazer um calçamento sem licitação, 

sem drenagem. Onde esse calçamento resolve um problema de lama, mas cria outro 

de inundação. Então, estão lá todas as rua da Branca de Atalaia, não tem por onde a 

água escorrer, população me chamando, eu vou lá esse dia fazer vídeo para mostrar. É 

porque o engenheiro é de fora, ele não conhece a realidade do nosso município.  

Então, Atalaia hoje está completa de gente de fora. O atalaiense, o comerciante está 

sofrendo, porque os maiores salários do município de Atalaia estão indo ser gasto em 

Maceió, gasto no Pilar. Aí fica só o salário-mínimo aqui, aí não funciona o comércio. 

Qual o incentivo que essa gestão está dando ao comerciante? Cobrar uma taxa de 

iluminação cara, cobrar uma taxa de  IPTU caro, a água cara. Aí o taxista que está aí 

teve que pagar IPTU para poder liberar o alvará. Perseguindo o atalaiense que é daqui 

e trazendo todo mundo de fora para usufruir do que tem aqui no nosso município. 

Uma cidade que teve quadrilha a nível nacional, que foi a Asa Branca, premiada. E o 

município que era para fazer um São João de tradição, e a gente não tem um São João 

de tradição. Vai fazer uma festa agora um dia de quinta, onde sexto todo mundo 

trabalha. Trazer o incentivo para o comércio local que não existe.  



Então, está aqui é mais um pronunciamento do vereador Maurício Tenório, mostrando 

a realidade desse município, mostrando o que está acontecendo. Desde o começo que 

eu assumi essa Casa, essa tribuna, eu já sabia que esse Governo era da enganação. 

Quem quisesse se iludir, se iluda, mas já era da enganação. Um governo do fake news, 

um governo dá mentira, que promete e não cumpre. E está aí querendo enganar você 

de novo, mas vocês são atalaienses conscientes e eu tenho certeza de que na hora 

certa vão dar o troco a esses forasteiros que tá ganhando o dinheiro da nossa Atalaia, 

e o filho da Atalaia está sofrendo. Um abraço a cada um de vocês e um bom dia”. 

Vereador Anderson Medeiros 

“Bom dia, pessoal. Quero saudar a todos os vereadores, em nome do vereador 

Marcos. Saudar todos da plateia em nome do meu irmão Roberto, que está aqui.  

Pessoal, eu quero voltar ao assunto do Bolsa Família. Eu vou começar falando do 

assunto do Bolsa Família, que eu estive lá na terça-feira passada e tive que gravar um 

vídeo. Eu fui obrigado a dar uma resposta às pessoas que estão sofrendo por conta do 

Bolsa Família. O Bolsa Família hoje está se implantando é uma quadrilha, que não são 

todos, mas é a partir de dois ou três, ou quatro ou cinco que estão tentando atrapalhar 

vidas, a vida dos beneficiários do Bolsa Família. A gente já sabe. Eu fui até na semana 

passada, ignorado por alguns funcionários, funcionários esses que achou ruim porque 

eu estava lá defendendo as pessoas e entrou na minha rede social, na verdade no meu 

discurso e fez um comentário aqui. E, quando eu procurei saber quem era, é um rapaz 

lá que eu não sei o que ele é do Alan, do coordenador Alan. Eu sei que ele faz parte do 

grupo que está atrapalhando as pessoas do Bolsa Família, que não está visitando. 

Marcando a visita e passando três ou quatro meses sem visitar as pessoas. Quando vai 

visitar ele já vai lá com o intuito de atrapalhar, vereador Marcos, já vai com o intuito 

de atrapalhar, já vai com o intuito de cortar o Bolsa Família das pessoas. E tomei 

conhecimento que tinha um funcionário lá que chegava na casa dos beneficiários e 

dizia ajeite 100 reais aí para mim que eu que eu resolvo o seu Bolsa. Quer dizer, uma 

pessoa dessa não tem coração de chegar na casa de um beneficiário do Bolsa Família, 

que já está na dificuldade, que ele já recebe o Bolsa, porque a vida dele já está difícil, e 

cobrar para liberar o Bolsa Família de um de um beneficiário, isso é um absurdo. E eles 

estão passando três meses, às vezes quatro meses para visitar um beneficiário e está 

indo atrapalhar. Chega lá, faz a visita, não conversa com ninguém, não conversa com 

beneficiário, não sabe o que a pessoa está passando. Então ele achou ruim, porque eu 

estive lá para conversar com as pessoas, para saber o que estava acontecendo. E aqui 

na rede social da Câmara ele colocou um comentário. Claudevan Narciso. O Claudevan 

Narciso é um zé ruela que vive lá no Bolsa Família, nos corredores, sem ocupação 

nenhuma, mas que eu procurei ver, procurei ver o que o Claudevan, a vida que o 

Claudevan está levando. Vi que ele Carnaval foi para Recife, passou o Carnaval em 

Olinda, em Recife, e ele vive nos corredores do Bolsa Família cortando o Bolsa Família 



das pessoas, juntamente com o coordenador Alan. Isso é um recado para você 

coordenador, respeita as famílias humildes de Atalaia. Esse Bolsa Família não é seu 

não, rapaz. Isso é do povo. Respeita o povo. Procura o seu lugar rapaz. Eu soube que 

foi você que colocou esse tal de Claudevan Narciso para atrapalhar a vida das pessoas 

aí no Bolsa. Estava com o telefone lá me filmando, porque você não divulgou. Divulga 

as fotos, divulga as fotos zé ruela, para você vir na rede social para estar conversando 

o que não aconteceu. Você é um mentiroso, rapaz. Qual foi a falta de respeito que eu 

tive com alguém lá na Secretaria? Eu respeito todo mundo, rapaz. Você que não está 

respeitando as pessoas, cortando o Bolsa Família. As pessoas carentes chegando aí e 

eu soube que vocês estão fazendo acordo político, porque tinham duas pessoas lá de 

um vereador da situação para conversar com eles para liberar o Bolsa Família. E o que 

eu estou sabendo é que vocês estão cortando o Bolsa Família das pessoas e esperando 

que o vereador vá lá, que é para fazer acordo político. Você está pensando que vai 

ficar aí para o resto da sua vida é? Daqui a pouco você está aí na rua, à toa, sem ter o 

que fazer, e vai precisar do Bolsa Família também e eu espero que quando você 

precisar do Bolsa Família, quando você chegar aí, não seja negado. Eu espero que 

quando você chegar aí, a pessoa que esteja no seu lugar, no lugar que você está hoje, 

não corte o seu Bolsa Família e depois diga a você que vai fazer uma visita e passe 90 

ou 120 dias para visitar você. Respeito o povo da minha cidade, eu venho recebendo 

áudios, venho recebendo áudio das pessoas. Isso é um absurdo, as pessoas estão 

passando fome. Você não respeita ainda vem na rede social para estar conversando 

que você não sabe, rapaz. 

“Anderson, falando um negócio para você, sobre a minha vizinha aqui. Ela tem um ano 

e pouco, ela tem um ano e pouco que não recebe o Bolsa Família. Ela vota toda a 

eleição, ela vota aí e eu conversando com ela, aí eu perguntei a ela se ela votava. Ela 

disse que volta aí, Andressa, ela vendeu o bujão, meu irmão, para comer. Tá com seis 

meses que ela vendeu, ela disse que vendeu as coisinhas que tinha para comer. Que 

cortaram Bolsa Família dela tem um ano e pouco que não recebe”. 

Então, eu estou recebendo essa reclamação direto. As pessoas estão passando fome. 

Você coordenadorzinho, está matando as pessoas de fome. Não faça isso com as 

pessoas não, rapaz. Respeita as pessoas do nosso município. Você foi para aí a mando 

da prefeita de Atalaia, com a finalidade de atrapalhar a vida das pessoas. O dinheiro 

que chega, chega do Governo e vocês aqui estão cortando. Vocês aqui estão cortando 

o Bolsa Família das pessoas e eu vou aí fazer outro vídeo. Eu vou esperar mais 

reclamações, vou sair guardando”.  

Vereador Marcos Rebollo - Aparte 

“Vereador, vossa excelência teve Bolsa Família. Eu até estou vendo o teu discurso aí. E, 

o Alan, eu conheço o Alan, meu vizinho. Ele, as demandas que eu tenho pedido, ele 

tem atendido. Isso me surpreende, entendeu? Mas toda essa narrativa sua você teve 



in loco, né? Isso é muito importante, a gente ir buscar e se for preciso, trazer para 

esclarecimento e eu tenho certeza de que quem tem que ganhar com isso é o povo da 

cidade. Nosso trabalho aqui é para o povo, não é para prejudicar e nem atrapalhar a 

vida de ninguém. Muito obrigado”. 

Vereador Anderson Medeiros 

“Vereador, justamente. Nós estamos aqui para ajudar as pessoas, principalmente as 

pessoas menos favorecidas. E, foi com esse interesse que eu fui lá, nem desrespeitei 

ninguém, nem fui ignorante com ninguém, respeitei todo mundo e respeito, mas eu 

exijo que vocês também respeitem as pessoas. Vereador Marcos, se quiser, vereador, 

eu posso até pedir as pessoas que estão falando comigo para falar com vossa 

excelência, para vossa excelência levar as pessoas lá, ver se ele resolve. As pessoas que 

estão ligando para mim, não tão indo comigo lá, não tão falando de mim, mas não tão 

conseguindo. Então, alguma coisa está acontecendo. Eu pedi pra Ceci daqui da Câmara 

fazer um ofício. Eu não sei se ela fez. Sabe Solange se ela fez o ofício para que o 

coordenador, o Alan do Bolsa Família, compareça aqui na Câmara, porque ele disse a 

mim, se você quiser, eu vou lá na Câmara, eu vou esclarecer para todos os vereadores 

e para toda a cidade de Atalaia, o que está acontecendo. Então venha. Pode vir, Alan. 

O ofício, você fez para mandar para o Alan do Bolsa Família? É ver, porque já era para 

estar pronto agora nessa aqui, pois o pedido foi na sessão passada. É para o Bolsa 

Família? Não, eu quero saber se já foi. Então, o ofício, se não chegou Alan, vai chegar. 

Vossa excelência disse a mim que quando chegasse lá, ia vir aqui na Câmara para dar 

explicação, para dizer porque é que você está cortando o Bolsa Família das pessoas, 

viu? Então, a gente aguarda você aqui.  

Então eu quero agradecer a atenção de todos vocês. Quero dizer que eu estou sempre 

a disposição de todos vocês. Que vá no meu privado, mande mensagem, independente 

de qualquer coisa, eu aqui eu estou para trabalhar por você. Então, se você não 

conseguir um contato direto comigo, vá na minha rede social que você vai ser atendido 

e eu vou buscar todo o problema que você está enfrentando desses três anos e seis 

meses para cá. Muito obrigado, pessoal, e tenha um bom início de semana”. 

Vereador Marcos Rebollo 

“Meu bom dia a todos. É um prazer mais uma vez estar aqui presente com vocês. 

Saudar a todos aqui em nome do vereador Anderson, meu companheiro de partido 

hoje, de lutas da oposição. Estamos aqui Anderson, mais uma vez representando 

Atalaia. Ao nosso amigo Tonho, seja bem-vindo. Tonho aqui é um dos que querem 

mudança, é um dos que querem ver Atalaia de volta para o atalaiense, de devolver a 

Prefeitura, devolver a cidade ao povo de Atalaia. Ao Peu, que todas as terças feiras 

está aqui como cidadão.  



E eu vi essa semana que dizem que conhecer a verdade e a verdade o libertará. Eu vi 

essa mensagem, Leila, minha companheira Leila de partido também. Decidimos, Leila, 

enfrentar a situação devido as circunstâncias políticas do nosso município. Para quem 

não sabe, eu já eu fui candidato em 2012 contra o prefeito Chico Vigário, contra 

Professor Mano, fui oposição ao Zé do Pedrinho em 2016, e sou oposição em 2024 a 

essa gestão. Então, eu fiz parte de gestão, Beto, e também fui contra. Eu fui a favor do 

que era certo e fui contra ao que há de errado, é a minha função. É por isso que hoje a 

gente sai em alguma pesquisa, a gente é apontado por alguns que crê na gente, que 

acredita no nosso trabalho. Aí o cara pergunta, políticos são todos iguais? Não. Dentro 

da polícia tem pessoas boas, dentro da Guarda Municipal tem pessoas boas, dentro da 

classe política de vereadores, tem pessoas boas. E cada um procure fazer da sua 

forma. O que me credencia a estar aqui hoje é o meu trabalho, é o nosso dia a dia na 

nossa cidade de Atalaia, é o que eu construí lá ao longo de 42 anos nesse município. 

Foi a minha função, foi ajudar, foi trabalhar, foi ser amigo, foi conhecer o atalaiense 

pelo nome, foi subir o Alto do Cruzeiro, do João Miranda, foi conhecer a Rua de Cima, 

Jenipapeiro, Nazaré. Deus é Fiel, Porangaba e Branca, e chega lá e bater à porta, 

entrar, sentar ou ouvir uma conversa, ouvir os anseios da população. Foi isso que me 

credenciou. Três mandatos consecutivos, três mandatos dado por você atalaiense. 

Você que me conduziu por três vezes para essa Casa. 

Tô indo pra uma luta difícil. Muitos dizem que a gente não vai chegar. Muitos dizem 

que a gente não passa de tantos votos. Não estou preocupado com o voto, não estou 

preocupado com o mandato. Estou preocupado em levar a mensagem para cada um 

de você, atalaiense, para cada um de vocês que realmente sente na pele a dor de não 

ter a sua água de qualidade da sua torneira, de o ter um saneamento básico de 

qualidade, de não ter a saúde de qualidade, de não ter educação que seus filhos 

precisam. É isso eu quero mostrar para vocês aqui. Eu não nasci com cadeira de 

vereador, eu não herdei trono político. Eu fiz a minha história aqui dentro desse 

município, junto com vocês.  

Eu estou aqui, vai fazer 12 anos. Eu quero agradecer a Deus primeiramente e a vocês 

atalaiense por ter me dado a oportunidade de estar aqui em dos cargos mais 

importantes do município, talvez mais do que o de Executivo, de prefeito, até porque 

as decisões, vereador Anderson, tomada por nós, vai refletir na população, vai refletir 

no funcionário público desse município, vai refletir no aposentado que trabalhou 

durante 30 ou 40 anos. Algumas decisões minhas, tomadas aqui nesse Plenário, vai ser 

refletida aqui, Jabinha, durante 30 ou 40 anos, porque eu fui a favor de algumas leis. 

Errei quando votei a favor do projeto criminoso da iluminação pública. Mas, já voltei, 

pedi desculpa ao meu povo e já estou correndo atrás. Já tem aqui aprovado nessa casa 

a indicação que diminui 40% a taxa de iluminação pública e já fui protocolar em 

Maceió, para quem não sabe.  



Protocolei há uns dias, onde foi que a prefeita, a gestão perfeita, de onde você tirou 

esse dinheiro da casa do Jerônimo? Repito mais uma vez, nada contra. Ele merece 

receber. Teve sua casa levada pelo rio, pela sua inoperância, da sua equipe, que deixou 

o bueiro da Burarema entupir e água tomou caminho, onde levou a casa do Jerônimo. 

Mas, não é justo, prefeita, você indenizar uma família, enquanto isso, o vizinho Júnior 

teve a sua casa da mesma forma destruída. Tá lá condenado pela Defesa Civil e você 

não deu a mínima para o rapaz. Onde tivemos o comércio de Atalaia todo alagado. 

Você não foi mulher prefeita, para sentar com esses comerciantes e dar uma solução. 

De sentar e mostrar para eles que ia minimizar a dor daqueles que perderam suas 

mercadorias, daqueles que hoje rastejam, capenga dentro da cidade do comércio 

quebrado e falido, onde a feira do município de Atalaia se apequena a cada dia mais. 

Eu cheguei a ver a feira de Atalaia aqui na Praça da Igreja. Hoje ela está para lá do 

Osmar e muito. Onde você prefeita, é tão covarde que você devolve uma emenda de 

280 mil do senador Rodrigo Cunha, da reforma do mercado. Você quer ver a 

população de Atalaia daquela forma, debaixo de um prédio podre, de umas tarimbas 

que o azulejo é cerâmica, não tem condições nenhuma de botar uma carne em cima. 

Esgota a céu aberto. Banheiro que não tem nem para um funcionário daquele 

mercado, nem para os comerciantes, nem também pra população que faz feira.  

Onde você prefeita, chega no Parque do Futuro, onde temos um condomínio 

promissor pela frente. Quem investiu seu dinheiro na casa e nos terrenos, esperava 

que crescesse, que aumentasse o valor. Hoje tá lá uma piscina de água podre, onde 

tem a fedentina, o mosquito. Onde você desvalorizou a casa do cidadão atalaiense. 

Onde está lá o buraco onde desagua toda água daquela parte da Vila, mosquitos 

fedentina e as pessoas foram obrigadas a sair das suas casas. Aqueles que têm 

condições e o que não tem? Tá lá comprometido a sua casa, a sua vida, a sua saúde. 

Em contrapartida, prefeita, você colocou um calçamento lá e você ameaçou tirar. 

Como você é pequena, como você é individual, como você é egoísta, como você tenta 

amedrontar as pessoas de forma baixa, isso é feio. Você que é gestora, você é gestora 

de município de 37 mil habitantes, se governa para todos. Mas, você prefeita, não diz 

onde estão os 72 milhões da BRK. Você não diz onde está o dinheiro da Defesa Civil 

que foi dado para o alagamento. E as empresas que têm licitação ganha aqui no 

município, compra em Garanhuns, Pernambuco, Rio Grande do Norte, Bahia, Salvador. 

Não temos emprego e renda que você não conseguiu deixar aqui dentro do município 

essa receita”.  

Vereador Anderson Medeiros - Aparte 

“Vereador Marcos, obrigado pelo aparte. Já está aqui o Orçamento. A gente viu que o 

orçamento foi usado desse ano, não foi prestado conta nenhuma. A gente não vê essa 

gestão que está aí, nem a Secretaria dela, vim aqui na Câmara para e prestar conta de 

nada, do que comprou, do que arrecadou, de nada. Então, eu vou olhar, vou estudar 



mais uma vez o orçamento vereador, e se tiver que ser contra, eu vou ser contra 

novamente. Infelizmente eu vejo a gestão sem compromisso, as Secretarias do nosso 

município sem compromisso com o povo. Obrigado vereador”. 

Vereador Marcos Rebollo 

“No qual votamos contra o Orçamento, porque entrou 2 milhões e 700 mil no esporte 

de Atalaia e tá aí três semanas que os times não terminam a final. Não houve 

planejamento, até porque não se bota final de campeonato no mês de junho, é 

planejamento, porque de quem não conhece o município, quem não conhece 

geograficamente a nossa história. Moramos abaixo do Rio Paraíba, então eu não vou 

votar no orçamento que traz dois milhões e tanto para o esporte, que eu vejo os caras, 

dono de time, me pedindo bola, me pediram chuteira, me pedindo rede e está onde o 

dinheiro?  

Está aí o prefeito sem voto, um prefeito caroneiro que o que ele sabe fazer hoje, o 

projeto dele é botar parabéns todo dia para o povo de Atalaia. Não sei onde ele 

arrumou tanto o nome de parabéns, de data, que todo dia o que ele bota é parabéns 

para o povo da rede social. Eu acho que você foi na Fernanda, do cartório, pegar as 

datas de nascimento do povo. Você não tem projeto nenhum, ninguém lhe conhece e 

você vai pagar o preço. A conta vai chegar das suas perseguições tanto com o 

funcionário, como a própria Casa.  

Eu torço por todos vocês, meus amigos. Eu tenho uma grande amizade a todos vocês 

vereadores, tenho um carinho. Eu queria muito bem que as pessoas também olhassem 

para a Mércia, que é uma amiga nossa quem tem serviço prestado no município 

Atalaia. Ela tem a moral de chegar na casa do cidadão atalaiense e pedir um voto. 

Foram cirurgias, foram partos, é uma mulher de bem que já ajudou Atalaia inclusive, já 

atendeu alguns pedidos meus. Eu acho que Atalaia tem que produzir para quem 

realmente produziu para ela. Eu podia muito bem não está falando da Mércia aqui, 

porque ela é situação e eu sou oposição, mas a gente Anderson, nosso palanque, a 

gente sabe valorizar cada um daqueles. Então, pense bem, senhores e senhoras, a 

quem vocês vão conduzir para essa Casa. E, tem pessoas boas tanto aqui como fora, 

que merece uma chance. Como vocês me colocaram aqui por três vezes. 

Eu pergunto para o permissionário de vans, eu que botei para 10 anos, que era 6 anos, 

uma taxista, fui eu que peguei a bandeira do moto taxista e briguei pela placa 

vermelha, que hoje vocês são realmente, transporte alternativo. Aos taxistas também 

de carro pequeno para 10 anos. Foi tudo briga nossa. Eu espero que vocês reconheçam 

realmente quem fez algo por vocês, quem levantou a sua bandeira, quem vestiu a sua 

camisa nos momentos mais difíceis. E eu estava aqui. Hoje eu relato isso aqui com o 

maior orgulho, agradecendo a Deus pela oportunidade de estar aqui, fazendo uso da 

Tribuna e mostrando algumas ações que beneficiou pais e mãe de família. Uma classe 



sofrida de taxista, de mototaxista, que alguns já perderam a vida trabalhando, que 

Atalaia já perdeu mototaxista por assalto. Tivemos vans roubadas quase todo dia. 

Taxista que todo dia rala e aqueles que não tem ainda a placa vermelha, mas que roda, 

que depende do município da Atalaia. Estamos aqui esperando realmente uma decisão 

sua.  

Eu estive na Porangaba sábado, está lá carro da BRK abastecendo as casas, mas pelo 

amor de Deus, vereador, salve a gente, tira a gente dessa situação que a gente não 

aguenta mais. Eu estava na Porangaba e Ouricuri sábado e onde é que estava a 

prefeita sábado? Devia estar fazendo campanha em Maceió, nos bairros. Que ela não 

faz campanha mais em Atalaia. A prefeita que bota o São João, repito, para o dia 6 de 

junho, mudando as datas. Quer dizer, mudou a história da Atalaia. Atalaia não tem 

mais tradição nenhuma, Atalaia vem perdendo, povo a cada dia, a sua essência, a sua 

cultura. A prefeita que, por capricho, pega uma locomotiva histórica no Assentamento 

Brasileiro e bota numa garagem lá enferrujada. Enquanto o prefeito bota o avião, o 

Cristo, o outro bota uma cadeira, o outro bota o Balanço, o outro bota o enfeite que 

venha trazer turismo para o município. Ela bota uma locomotiva lá atrás e nunca 

reformou. Ela abre o parque aquático no Parque do Futuro, onde ela bota um açude lá 

cheio de mosca e bosta, e merda para o povo curtir. Até porque, ela não mora lá e 

nem vai ficar. Essa gestão não veio para ficar aqui, onde ela contempla e todos os 

cargos de expressão, com pessoas de fora, uma quadrilha especializada em levar 

dinheiro público. E nós sabemos quem são as caras deles, que já são figuras repetidas 

aqui no nosso município. Passou por gestão Chico, Zé e ela. Passaram por Delmiro, 

Capela, Viçosa, Pilar, Santa Luzia do Norte, União dos Palmares. Bandidos disfarçado, 

sabe de quer? De servidor público. E, se ela bota é porque gosta. 

Cadê prefeita? Vamos lá, procure a justiça, Ministério público, o judiciário para dar 

conta do cara que lhe ameaçou do CPF? Foi dado por encerrado, então, não houve. 

Como é que você não tem interesse em saber que ele ameaçou? É dessa forma a 

gestão que nós estamos trabalhando, perseguidora. Eu ando lipo, mãos limpas, não 

devo a justiça, não devo a ninguém, devo a Deus e ao povo de Atalaia. Mas, não venha 

com cocô lá na frente não, porque eu estou para tudo. Dentro da minha razão, eu 

estou para tudo. Eu nunca tive tão preparado para uma campanha como essa. Eu 

nunca tive tão pronto e querendo como essa. Até porque, a gente sabe que quem 

anda com vocês, alguns homens de bem e alguns que não merecem nem tá nem perto 

de algumas pessoas chamado ser humano. A gente sabe quem você gosta, a gente 

sabe de quem você gosta de que acompanhe você.  

Cadê a prefeita de atalaia nas ruas? Cadê a prefeita lá andando de porta em porta? 

Não existe. Sabe porquê? Porque não tem compromisso com o povo. E eu vou 

encerrar minhas palavras e deixando. A maior responsabilidade disso aqui na mão de 

vocês atalaienses. Eu vou encerrar, senhora presidente, deixando na mão de vocês, 



para depois você não vir na minha porta ou na porta de outro qualquer, dizer que se 

arrependeu porque não botou um atalaiense na Casa Grande. Quatro anos diz muitas 

coisas. Quatro anos compromete uma vida de quem está vivo e de quem até que vem 

para nascer. Eu quero encerrar as minhas palavras, presidente, dizendo o seguinte, 

para aqueles que não acreditam na gente. Não escute nem um pouco quem zomba de 

um sonho seu, chamavam Noé de louco, mas certo dia choveu. Nós sempre vamos 

sonhar e raramente encontrar quem diga que vai dar certo. Mesmo sozinho, siga em 

frente e desse tipo de gente, procure não ficar perto. Amanhã sempre gargalha aquele 

que hoje é triste, não vence quem nunca falha, vence quem nunca desiste. Se é do 

bem e é do justo, seja forte a todo custo e não pare mesmo tristonho, vai sobrar pedra 

e espinho, no percurso do caminho de quem corre atrás do sonho.  

Eu quero dizer a vocês que eu vou estar aqui junto com vocês, perdendo ou ganhando. 

E eles, ganhando ou perdendo, vão embora, porque não vão dar valor a uma terra, 

porque os intuitos daqui foi saquear cofre público. Muito obrigado”. 

.        

   


